

Quel devenir pour l'ancienne prison ?



L'association Champs de Justice propose

« UN MUSÉE VIVANT DE LA JUSTICE À JACQUES CARTIER ? »

MARDI 14 NOVEMBRE DE 20H À 22H

ESPACE AIMÉ CÉSAIRE

**15 Rue Louis et René Moine / Champs Manceaux
Rennes / Métro Clémenceau**

RÉUNION PUBLIQUE OUVERTE À TOUS

Avec la participation des Amis du Patrimoine Rennais

Sont invités : la ville de Rennes, France Domaines, le Ministère de la Justice, la Direction Régionale de la Culture et les associations du quartier.

NOTRE ASSOCIATION «CHAMPS DE JUSTICE» VISE À

> Créer à Rennes un lieu vivant, interactif, dédié à l'histoire récente de la justice en France

> Rapprocher les citoyens du monde de la justice en s'appuyant sur quelques grands procès